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多边贸易 不应动摇
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确保透明可信可预见
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뗄닝뗘늢늻싌ꆯꆣꆱ 쫗쾯볇헟 曹刚

“世贸组织改革与自由贸易协定”分论坛

经济全球化历史潮流无法阻挡

“开放、规制与营商环境”分论坛

做生意舒不舒服 先看这些指标
    外国老板来中国做生意，环境好不好，感觉舒不舒服，政府这个
“店小二”服务得好不好？在昨天下午举行的第二届虹桥国际经济论坛
的分论坛上，多位商界、学界和国际组织的大咖济济一堂，探讨“开放、
规制与营商环境”。嘉宾们普遍认为，营商环境对各国经济发展都很重
要。大家最需要的，不是一两项特殊政策，而是稳定的、公平的、透明
的、可信赖、可预见的长期环境，不断提高服务意识和质量。

    “世贸组织改革与自由贸易协定：路径选择与前景展望”分论坛昨天
下午举行。与会嘉宾认为，各类贸易新业态新方式不断涌现，多边贸易体
制和自由贸易协定迎来发展的关键时期，经济全球化历史潮流无法阻挡。
各国应共同抵制单边主义和保护主义，只有开放才能使不同国家相互受
益、共同繁荣、持久发展。同时，各国应积极参与对世贸组织进行必要改
革，以维护和加强其权威性和有效性，改革不仅是为了让世界贸易组织
（WTO）生存，更需要让它取得成功。

■ 上海为营造稳定、公平、透明、开放的营商环境和推动

经济转型升级做出了大量努力，也在不断探寻振兴国际投
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